

Cuba condamne le massacre et la mutilation de Palestiniens dans un centre de distribution d'aide à Gaza



Bruno Rodríguez Parrilla, membre du Bureau politique du Parti communiste et ministre des Affaires étrangères, a exprimé sur le réseau social X la condamnation par Cuba du massacre et de la mutilation de Palestiniens dans un centre de distribution d'aide à Gaza, où environ 24 personnes sont mortes et quelque 200 ont été blessées, à la suite d'actions militaires israéliennes, menées pour le troisième jour

consécutif, contre la population qui s'est approchée de ce site de distribution d'aide pour demander de la nourriture.

Au sujet de ce génocide, M. Rodríguez Parrilla a rappelé l'ampleur de cette politique impitoyable et a affirmé qu'Israël devait cesser ses actions militaires dans la bande de Gaza et permettre l'entrée de l'aide humanitaire sans limites ni conditions.

Selon PL, l'armée israélienne a confirmé la fusillade qui a eu lieu dans la matinée, déclarant que ses troupes "ont ouvert le feu sur des suspects" qui s'approchaient des militaires à quelque 500 mètres après avoir dévié du chemin autorisé.

Les gouvernements américain et israélien ont commencé la semaine dernière à acheminer de l'aide sur place par l'intermédiaire d'entreprises privées, à la suite de nombreuses critiques internationales concernant le blocus total imposé par Benjamin Netanyahu sur le territoire, qui a entraîné une grave famine.

Cependant, ce nouveau mécanisme est un piège mortel, a déclaré Philippe Lazzarini, commissaire général de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA).

De plus, selon lui, le système limite la distribution à trois ou quatre zones et oblige les habitants à parcourir de longues distances pour l'obtenir, alors qu'auparavant il était distribué à travers 400 points.

"Permettre à l'ONU de jouer son rôle à Gaza est le seul moyen d'éviter une famine massive", a-t-il déclaré.

La soi-disant Fondation humanitaire pour Gaza est fortement contestée par les Nations unies, les pays et les ONG, qui rejettent sa sélectivité et appellent à l'utilisation des canaux établis par les Nations unies pour distribuer l'aide, a rapporté PL.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/384697-cuba-condamne-le-massacre-et-la-mutilation-de-palestiniens-dans-un-centre-de-distribution-daide-a-gaza>



Radio Habana Cuba